
Scerra  (M5S)  “Ponte  sullo
Stretto? Prima opere idriche
e  completamento  Siracusa-
Gela”
“Bene  ha  fatto  il  presidente  Giuseppe  Conte  a  ribadire
quest’oggi come siano prioritarie per la Sicilia opere come
l’ammodernamento delle reti idriche ed il completamento della
Siracusa-Gela. Il Movimento 5 Stelle si batte da sempre per
queste infrastrutture, realmente utili e necessarie per la
Sicilia. Il centrodestra, invece, insegue la folle utopia del
ponte sullo Stretto con cui continua a togliere ai siciliani
risorse per miliardi di euro”. Sono le parole del parlamentare
Filippo  Scerra  (M5S),  con  cui  torna  a  ribadire  le  reali
priorità  della  Sicilia  e  lo  fa  commentando  le  parole  del
presidente Conte, oggi in visita a Messina.
“Un governo attento alle sorti dei siciliani avrebbe dato
priorità alle infrastrutture che servono per davvero e non ad
un’opera destinata a rimanere sulla carta. Il centrodestra, ad
esempio, ha pensato invece fosse giusto togliere alla Sicilia
1,3 miliardi di euro di fondi Fsc che avrebbero finalmente
permesso  il  completamento  della  Siracusa-Gela,  eterna
incompiuta. Noi riteniamo sia una follia. Siamo contro questa
politica del fumo negli occhi, oggi come non mai un buon
governo deve seguire la linea della concretezza e non quella
dell’illusione”, conclude Scerra.
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“I mezza Lira – Panni sporchi
fritti  in  casa”  di  Agnese
Fallongo al Teatro Massimo di
Siracusa
“I mezza Lira – Panni sporchi fritti in casa”, di Agnese
Fallongo, per la regia di Latagliata, andrà in scena domani 16
(alle ore 21) e mercoledì 17 aprile (alle ore 17.30) al Teatro
Massimo Città di Siracusa.
“I panni sporchi si lavano in casa”, dice un antico proverbio
popolare.  Eppure  non  sempre  le  mura  domestiche  bastano  a
contenere i segreti, i tabù e i non detti della famiglia
Mezzalira.  Un  racconto  tragicomico  che,  ai  toni  brillanti
della  commedia  all’italiana,  mescola  le  tinte  fosche  del
giallo e del thriller e che invita lo spettatore a guardare
attraverso il buco della serratura di una casa “qualsiasi”. Il
tutto visto e raccontato da Giovanni Battista Mezzalira detto
“Petrusino”, il più piccolo della famiglia che, una volta
adulto, traccerà un vero e proprio arco della sua esistenza,
in un caleidoscopio di ricordi che lo costringeranno a fare i
conti con i fantasmi del passato e a scoprire di non essere
stato il solo a custodire un segreto. Dopo “Letizia va alla
guerra – la suora, la sposa e la puttana” e “Fino alle stelle!
– scalata in musica lungo lo stivale”, spettacoli con i quali
si sono posti all’attenzione della critica e del pubblico
negli ultimi anni, Agnese Fallongo e Tiziano Caputo tornano
con  un  nuovo  progetto  dal  titolo  insolito  e  curioso:  “I
Mezzalira – panni sporchi fritti in casa”, terzo capitolo che
conclude idealmente la trilogia iniziata dalla Fallongo con la
scrittura dei primi due. Accanto a loro Adriano Evangelisti
che, dopo averli diretti in “Letizia va alla guerra”, questa
volta li affiancherà sul palcoscenico dando corpo e voce al
protagonista – narratore della storia. La regia è affidata
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ancora una volta a Raffaele Latagliata, che già aveva firmato
quella  di  “Fino  alle  Stelle!”,  ad  ulteriore  conferma
dell’ormai  consolidato  sodalizio  di  questo  collettivo
artistico.

A  Noto  arriva  il  primo
albergo  a  5  stelle,  Rocco
Forte  sceglie  Palazzo
Castelluccio
“Sir Rocco Forte, leader nel campo del turismo, sceglie Noto!
Grande  salto  di  qualità  per  l’ospitalità  e  l’accoglienza
turistica  nella  nostra  città”.  Sono  le  parole  di  Corrado
Figura,  sindaco  di  Noto,  che  annuncia  sui  canali  social
l’accordo per un investimento milionario da parte di Rocco
Forte nella città di Noto.
Il luogo scelto dalla società proprietaria di hotel di lusso è
Palazzo Castelluccio. La struttura situata nel pieno centro
della città, in via Cavour, è stata ristrutturata circa dieci
anni fa da Jean Louis Remilleaux, produttore televisivo e
grande collezionista.
L’acquisizione di Palazzo Castelluccio sarà la terza proprietà
siciliana per Rocco Forte, dopo Verdura Resort a Sciacca e
Villa Igiea a Palermo. L’apertuta del nuovo albergo cinque
stelle, prevista nel 2026, prevede 35 suites e una Spa, con 60
camere complessive, cercando di mantenere quanto più possibile
gli antichi fasti del palazzo.
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“Solidarietà  senza  confini”,
lo slogan per la giornata del
Lions Day
(cs) “Solidarietà senza confini” è lo slogan scelto per la
giornata in cui i Lions celebrano il tradizionale appuntamento
del Lions Day che si celebra ogni anno in tutto il mondo e che
quest’anno coincide con la Giornata nazionale per la donazione
di organi e tessuti 2024, promossa dal Ministero della Salute
e dal Centro nazionale Trapianti.Il Lions Day 2024 della VII
Circoscrizione del distretto 108 YB si è tenuto in Piazza
Umberto a Lentini, domenica dalle 8 alle 13, nella giornata
internazionale che celebra l’Organizzazione Lions nel mondo,
con iniziative di solidarietà all’insegna del “we serve” e del
“siamo il mondo di cui ci prendiamo cura”. La manifestazione è
organizzata dalla VII Circoscrizione ( Siracusa Host, Augusta
Host,  Noto  Città  del  Barocco,  Lentini  ,  Avola,  Pachino  –
Rosolini Terra del Sole, Priolo Gargallo, Siracusa Eurialo,
Floridia Val d’Anapo, Palazzolo Acreide, Siracusa, Aretusa e
Siracusa  Archimede)  guidata  da  Giacomo  Di  Miceli,  con  la
collaborazione  del  club  service  dell’intera  circoscrizione,
con il patrocinio del Comune di Lentini e la collaborazione
delle associazioni del territorio. Nel corso della giornata si
sono svolti diverse attività a cura dei diversi rappresentanti
delle associazioni. L’Asp di Siracusa, in collaborazione con i
volontari  dell’Admo,  Aido,  Aned,  Frates,  Avis,  hanno
effettuato  la  prevenzione  sanitaria:  screening  gratuiti,
accessibili  a  tutti  i  cittadini,  che  vanno  dai  test
oculistici,  diabetologici,  audiometri,  cardiologici,
chirurgici,  alimentari,  fisiatrici  a  quelli  di  misurazione
della  pressione  arteriosa  e  di  prevenzione  oncologica;
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informazione e sensibilizzazione per la donazione del sangue e
degli  organi.  Ma  non  solo.In  piazza  i  motociclisti  della
polizia stradale coordinati da Giovanni Martino, comandante
provinciale della polizia stradale di Siracusa e dagli agenti
del commissariato di polizia di Lentini guidati dal dirigente
del commissariato di Lentini Alessandro Sciacca, con il camper
della  Polizia  di  Stato  “…Questo  non  è  Amore”.  Durante  la
giornata gli studenti dell’Istituto “Mocada” hanno preparato
arancini e aranciate e pane condito offerto dal panificio
“Vescera”. Durante la giornata si è svolta una visita guidata
alla chiesa Rupestre del Crocifisso, restaurata anche grazie
al  contributo  del  Lions  di  Lentini.  “Una  giornata
straordinaria all’insegna di quel “We Serve”, “Noi Serviamo”,
che  è  il  motto  impegnativo  ma  entusiasmante  di  Lions
International  –  ha  detto  il  presidente  della  VII
Circoscrizione  108  YB  Sicilia  Giacomo  Di  Miceli  –  che  ha
coinvolto tutta la circoscrizione, associazioni, imprenditori
e commercianti locali”. I lions è l’associazione di servizio
più grande del mondo con oltre 1,4 milioni di soci. “E’ stata
una  bellissima  giornata  celebrativa  del  Lions  day  –.  “A
conclusione  di  una  splendida  giornata  –  ha  detto  il  Past
Governatore  del  Distretto  108YB  Sicilia  Franco  Cirillo  –
ritengo  giusto  ringraziare  tutti  coloro  i  quali  si  sono
prodigati  ed  impegnati,  soprattutto  con  la  loro  fattiva
presenza,  per  la  riuscita  del  Lions  Day  della  nostra
Circoscrizione. Un particolare plauso al Lions Club Lentini
che ci ha ospitati”.

Post  Siracusa-Castrovillari,
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Russotto  “Contento  per  il
gol, vogliamo i play-off”
Dopo il successo per 3-1 contro il Castrovillari, il Siracusa
si rilancia in chiave play-off. La prima vittoria di mister
Spinelli  permette  di  ricaricare  le  batterie  in  vista  del
prossimo match, domenica 14 aprile, contro la Vibonese.
È tornato al gol anche il capitano dei Leoni, Andrea Russotto,
che ha manifestato la propria soddisfazione. “Finalmente sono
tornato al gol, ma sono felicissimo per la prestazione della
squadra. Ci godiamo questa giornata, pensando che domenica ci
sarà un’altra battaglia da affrontare”, sottolinea.
La Curva Anna ha dedicato una meravigliosa coreografia ai
cento anni del calcio a Siracusa e Russotto non nasconde la
felicità  nel  festeggiare  “davanti  a  una  coreografia  così
spettacolare,  che  ha  dimostrato  cosa  significa  giocare  a
Siracusa”.
“Un gol che cercavo da tanto tempo, – continua il capitano –
però la cosa più importante è che la squadra abbia ottenuto
questi tre punti fondamentali”.
Un’annata  importante  per  il  Siracusa  che,  nonostante  un
piccolo calo, ha chiaro l’obiettivo: “Abbiamo fatto qualcosa
di  importante,  raggiungendo  anche  dei  record.  –  continua
Russotto – Il nostro obiettivo è raggiungere i play-off da
secondi in classifica, cercando di giocarli nel migliore dei
modi e davanti la nostra gente”, conclude.

Ascensore  di  un  condominio
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guasto, una coppia di anziani
chiede aiuto ai Carabinieri
Una coppia di anziani di 87 e 85 anni, che abitano al terzo
piano di un condominio nel centro della città di Siracusa, si
rivolge ai Carabinieri perché l’ascensore è spesso guasto.
L’uomo più volte si è trovato costretto a dover affrontare le
scale per raggiungere la sua abitazione, spesso anche con le
buste della spesa, situazione che vive con difficoltà data
l’età  e  qualche  acciacco  di  troppo  ed  è  per  questo  che,
esasperato, di fronte all’ennesimo cartello con la scritta
“guasto” posto davanti all’ascensore condominiale, si è recato
presso la caserma dei Carabinieri di viale Tica dove, nella
sala d’attesa al piano terra, è stato raggiunto da uno dei
Marescialli della Stazione.
Il  sottufficiale,  avvertito  dal  militare  di  servizio  alla
caserma, ha raggiunto l’uomo nella sala d’aspetto evitandogli
di recarsi presso gli uffici del primo piano.
L’anziano ha trovato conforto e vicinanza dal sottufficiale
strappandogli  la  promessa  che  avrebbe  contattato  in  prima
persona l’amministratore affinché accelerasse i tempi per la
riparazione dell’ascensore.
La  visita  dell’anziano  in  caserma  è  stata  vissuta  tra  i
militari  come  momento  di  riflessione  e  consapevolezza  sul
ruolo dell’Arma di ieri e di oggi nella società.

Il  consigliere  comunale  di
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Floridia Renzo Spada aderisce
a Forza Italia
“Nello spirito costruttivo che da sempre contraddistingue il
mio  operato,  lavorerò  con  Forza  Italia  per  il  bene  della
nostra  comunità,  certo  di  poter  contare  ancor  di  più  sul
supporto e sul dialogo istituzionale anche con la Regione e
grazie all’amico Riccardo Gennuso”. Sono le parole di Renzo
Spada, che annuncia la sua adesione a Forza Italia durante le
iniziative  pubbliche  organizzate  per  il  tesseramento  al
partito. Il consigliere comunale di Floridia alle elezioni del
2020 era stato il più votato.
“Questa adesione conferma che Forza Italia è il partito di
riferimento per i moderati e per coloro che vogliono lavorare
con passione e competenza a servizio del territorio. Anche a
Floridia,  Forza  Italia  avrà  un  approccio  costruttivo  e
attento, facendo le proprie proposte per il bene della città,
supportando ogni scelta utile per i città e la comunità”,
dichiara  il  deputato  regionale  di  Forza  Italia,  Riccardo
Gennuso.

Pallanuoto,  sconfitta  per
l’Ortigia e quarto posto in
Coppa  Italia:  contro  Rn
Savona finisce 8-9
L’Ortigia deve arrendersi ai tiri di rigore al termine di una
partita molto intensa. La gara inizia con un buon ritmo, anche
se le due squadre appaiono un po’ bloccate, soprattutto in
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fase offensiva. A dominare sono le due difese, molto attente e
chiuse, capaci di annullare due occasioni a uomo in più agli
avversari.  Non  si  segna  a  lungo,  fino  al  raddoppio  di
Patchaliev a fine tempo. Nel secondo parziale, il ritmo sale,
con molte ripartenze e continui rovesciamenti di fronte, ma
poca  precisione  e  tanti  errori  al  tiro,  soprattutto  in
superiorità,  con  la  casella  che  rimane  a  quota  zero  per
entrambe le formazioni. Il Savona, però, trova ugualmente lo
spazio giusto per siglare il 3-0 con Rizzo, mentre l’Ortigia
prova a scuotersi e realizza la sua prima rete con Ferrero. Il
risultato  rimane  immobile  fino  al  diagonale  potente  di
Figlioli,  che  porta  i  liguri  sul  4-1  a  39  secondi  dalla
sirena. Nel terzo tempo, la gara si ravviva, anche per merito
dei biancoverdi, che crescono e rispondono subito al +4 di
Erdelyi con la bella doppietta di Inaba e il tocco vincente di
Bitadze, bravo a finalizzare una bella azione a uomo in più.
La terza frazione si chiude, dunque, con l’Ortigia a -1. Negli
ultimi 8 minuti, il Savona ottiene il nuovo doppio vantaggio,
ma  i  biancoverdi  non  mollano  e  si  riavvicinano  con
Carnesecchi,  per  poi  sprecare  clamorosamente  una  tripla
superiorità che sarebbe valsa il pareggio. Poco dopo, Tempesti
fa il miracolo su Rocchi e, nell’azione successiva, è ancora
Carnesecchi, a uomo in più, a trovare il 6-6 con cui si va ai
tiri di rigore. Dai 5 metri il Savona è più freddo, Nicosia
para quasi tutto e la serie si chiude 3-2 per i liguri, che
vincono e conquistano il terzo posto in questa Coppa Italia.
“Sono  molto  contento  di  come  ha  giocato  la  squadra.  Oggi
avevamo  un  giocatore  di  movimento  in  meno  e  sapevo  che
all’inizio sarebbe stata dura e che avremmo avuto un passaggio
a vuoto, perché ieri abbiamo speso tanto ed eravamo stanchi. –
dichiara  coach  Stefano  Piccardo  –  Però  poi  ho  visto  la
reazione, la squadra era sotto di quattro ed è riuscita a
rientrare in partita. Inoltre, abbiamo subito pochi gol. Ci
sono delle note positive e altre negative, ma nel complesso
sono contento. Se guardiamo la classifica di Serie A1, il
Savona ci ha dato 11 punti di distacco, ciò significa che in
campionato loro sono stati molto più costanti, anche se noi



durante la stagione siamo cresciuti molto. Oggi posso dire che
la mia squadra, nella difficoltà, mi è piaciuta tanto. In
generale, abbiamo giocato un ottimo torneo. Le indicazioni per
il  finale  di  stagione  sono  assolutamente  positive.  Adesso
viene il bello, perché dopo l’ultima di campionato arriva
maggio, il mese dei play-off scudetto”.
A fine match, il centroboa Andria Bitadze, fa un bilancio di
questa Coppa Italia: “Speravamo di arrivare in finale anche in
questa edizione, perché abbiamo lavorato tanto durante l’anno,
superando insieme, con grande unità di gruppo, anche i momenti
più difficili. La Coppa Italia è un torneo particolare, perché
tutte le squadre sono arrivate molto stanche, ma sono riuscite
comunque a esprimersi a un buon livello. È una competizione
molto  importante,  alla  quale  teniamo  molto.  Oggi  volevamo
fortemente questo terzo posto, ma non ci siamo riusciti e per
questo sono triste e deluso. Abbiamo mostrato di avere tanta
qualità, ma per una serie di fattori, inclusa la sfortuna, non
siamo  riusciti  a  vincere  una  medaglia  che,  a  mio  avviso,
meritavamo. Ad ogni modo, ora dobbiamo stare sereni e pensare
al prossimo match, per poi concentrarci sui play-off e provare
a salire sul podio in campionato”.

credits: Paolo Zeggio- Iren Genova Quinto

Crollo  tetto  all’istituto
“Bianca” di Avola, Flc Cgil
“Alzare  l’asticella  dei
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controlli  sui  lavori
pubblici”
“Il  crollo  del  tetto  di  un’aula  nell’istituto  comprensivo
‘Giuseppe  Bianca’  di  Avola,  recentemente  ristrutturato,  ci
dice che bisogna alzare l’asticella dei controlli sui lavori
pubblici”. Sono le parole di Adriano Rizza e Gianni La Rosa,
rispettivamente segretario della Flc Cgil Sicilia e segretario
della Flc Cgil Siracusa, dopo il parziale distacco di una
porzione di controsoffitto in cartongesso, in uno dei locali
interni dell’istituto comprensivo Bianca di Avola.
“Da anni chiediamo un piano nazionale per la riqualificazione
e  la  messa  in  sicurezza  degli  edifici  scolastici  –
sottolineano – soprattutto nel Mezzogiorno dove gli alunni ed
il  personale  sono  costretti  a  fare  scuola  in  edifici
fatiscenti,  in  spazi  inadeguati  e  spesso  non  a  norma”.
“Il Pnrr ha stanziato risorse importanti per la costruzione di
nuove scuole – concludono Rizza e La Rosa – ma poco invece è
stato fatto per quelle già esistenti. Chiediamo al governo
nazionale e regionale di trovare e risorse necessarie per
intervenire in tal senso”, concludono.

“Il  vuoto  dentro”,  due
incontri  per  parlare  di
depressione con AVO Siracusa
Due  incontri  aperti  alla  cittadinanza  per  portare
all’attenzione  una  problematica  come  la  depressione.  È
l’obiettivo  dell’Associazione  Volontari  Ospedalieri  (AVO

https://www.siracusaoggi.it/crollo-tetto-allistituto-bianca-di-avola-flc-cgil-alzare-lasticella-dei-controlli-sui-lavori-pubblici/
https://www.siracusaoggi.it/crollo-tetto-allistituto-bianca-di-avola-flc-cgil-alzare-lasticella-dei-controlli-sui-lavori-pubblici/
https://www.siracusaoggi.it/il-vuoto-dentro-due-incontri-per-parlare-di-depressione-con-avo-siracusa/
https://www.siracusaoggi.it/il-vuoto-dentro-due-incontri-per-parlare-di-depressione-con-avo-siracusa/
https://www.siracusaoggi.it/il-vuoto-dentro-due-incontri-per-parlare-di-depressione-con-avo-siracusa/


Siracusa), che da 37 anni svolge un ruolo importante nel mondo
del volontariato della città.
L’Associazione, da sempre accanto alle fragilità, è presente
in molte strutture sociosanitarie e all’interno dell’ospedale
Umberto I di Siracusa.
È da un’intuizione della presidente Imma Messana, che nasce il
desiderio di approfondire un tema che colpisce sempre di più,
ma resta per molti ancora un tabù.
“È  fondamentale  informare  le  persone,  sensibilizzarle
attraverso questi incontri di formazione e informazione, con
il supporto di specialisti presenti si andranno a riconoscere
i sintomi precoci, i primi segnali di allarme, le strategie di
prevenzione e soprattutto si andrà a capire a chi rivolgersi
per  cercare  aiuto  tempestivamente.  Promuovere  la  salute
mentale è un impegno collettivo che contribuisce a creare una
società più consapevole e resiliente”, si legge in una nota di
AVO Siracusa.
Gli incontri si terranno presso l’Urban Center di Siracusa
martedì 16 aprile e martedì 7 maggio alle ore 16.30.


